
  

  

  

  

  

 

 

 ・現時点での状況をしっかりと判断し、要求をつくってほしい。みんな

で結果をどのようになるかを考え、後からこの結果かというふうになら

ないようにしていきたい。 

・ローンなどで返済に困る人が出てくる。みんなが納得のできる額にな

ることは難しいとは思うが、みんなが納得できる額になるように少しで

も、あたり前の要求ができるような組織にしたい。交渉にあったては自

分たちの思いもあるが、常識・状況・世論など鑑みる要素があり大変

な交渉になると思うが交渉団を少しでも支えていきたい。 

 

２０２０年 ５月９日  ３１号 
        ＪＲ東労組盛岡地本青森支部 

         盛岡新幹線車両ｾﾝﾀｰ青森派出所分会 

         発行責任者 濱 賢吉 

 

  


